

Hallo liebe Vereinsmitglieder,

ein aufmerksames Vereinsmitglied hat diesen Artikel heute in der MOZ gefunden.

Das macht es uns in Zukunft wieder einfacher auf unser Vereinsgrundstück zu gelangen -
Danke an die Stadt Strausberg.

Bauarbeiten Straße zum Postbruch

Strausberg. Ab Anfang April wird die Straße „Zum Postbruch“ grundhaft instand gesetzt, teilt die Sprecherin des Rathauses, Caroline Haitzsch-Berg, mit. Durch die Baumaßnahme und die Sicherungsmaßnahmen könne es im Baustellenbereich zu Verkehrseinschränkungen wie z. B. Wartezeiten kommen. Eine Vollspernung sei nicht geplant. Die Verwaltung bittet darum, unnötiges Befahren der Straße zu vermeiden. Die Arbeiten dauern voraussichtlich zehn Tage.

att im
ren
Mart